



Québec 

ELLEBOARD Edelweiss Samedi 7 mars 2020



**English version below.

ELLEBOARD est une série d'événements à travers le Canada et nouvellement arrivée au Québec qui vise à créer une communauté de filles dans le monde du snowboard ! Des journées « girls only » qui ont pour objectif de vous initier ou de vous améliorer en planche à neige compétitif peu importe votre niveau d'habilité tout en ayant BEAUCOUP de plaisir !!!

HORAIRE D'ÉVÈNEMENT

8h00-9h00	Accueil des participantes et inscriptions au bureau de course
9h15-11h30	Ateliers sur neige – Freeride
11h45-12h45	Diner (inclus dans le prix d'inscription)
13h00-15h00	Ateliers sur neige – Parc à neige

ÉQUIPEMENT DE SNOWBOARD

Les participantes devront arriver avec leur propre équipement de planche à neige incluant un casque certifié.

INSCRIPTION

Vous pouvez vous inscrire en ligne à l'activité en cliquant [ICI](#)

TARIF D'INSCRIPTION

- Il n'y a aucun frais d'inscription à l'activité (0\$) par contre les participantes devront être membre de l'Association Québec Snowboard pour la saison 2019-2020. Une carte de membre INITIATION est disponible au coût de 10\$ sur le site internet de Québec Snowboard.
- Les participantes devront payer un billet de remontée à tarif réduit au prix de 22.94\$ (7-12 ans) et 34.84\$ (13-25 ans) pour la journée d'activité. Celui-ci sera disponible à l'accueil des participantes au bureau de course.

POLITIQUE DE REMBOURSEMENT

Aucun frais d'inscription n'est remboursable.

RÈGLEMENTS

Le casque de protection est obligatoire pour l'entraînement et la compétition. Les compétitions organisées par l'AQS se dérouleront en conformité avec les règlements de l'Association Québec Snowboard. Tous les règlements sont disponibles sur le site www.quebecsnowboard.ca



Québec 

ELLEBOARD Edelweiss Samedi 7 mars 2020



ELLEBOARD is a series of event across Canada, with the objective of fostering a community of women in snowboarding. These « girls only » ride days are focused on improving and developing different snowboarding skills, to introduce participants to competitive snowboarding, and to have a lot of fun, no matter their age or level!

SCHEDULE

8h00-9h00	Registrations at the race office
9h15-11h30	On-snow activities: Freeride
11h45-12h45	Lunch (included)
13h00-15h00	On-snow activities: Freestyle

EQUIPMENT

Participants must bring their own equipment, including a certified helmet.

REGISTRATION

You can register online [HERE](#).

REGISTRATION FEES

- There is no fees for the activity. However, participants must be members of Quebec Snowboard for the 2019-2020 season. An INITIATION membership is available for 10\$ on the Quebec Snowboard website.
- Participants must purchase their lift tickets at a price of 22.94\$ (7-12 years old) and 34.84\$ (13-25 years old) for the day. Tickets will be available at the race office during registration.

REFUND POLICY

All fees are non-refundable.

RULES

Helmets are mandatory for all on-snow activities. Competitions organised by this federation are reglemented by the Québec Snowboard Association regulations, which are available on www.quebecsnowboard.ca